
Empresa

La semana del 'real estate': De la apuesta de GSA por España al negocio 'proptech' de Aguirre Newman

Esta semana ha estado marcada por el proyecto de inversión en el país del grupo británico del negocio de las residencias de estudiantes GSA, pero también por la ronda de financiación de Lemonkey, la *proptech* de Aguirre Newman y Housers.

EjePrime
3 nov 2017 - 13:59

GSA, 'matrícula de honor' en España: inversión de 300 millones para nuevas adquisici

Semana de mucho movimiento en las empresas más vanguardistas del *real estate*. En los últimos siete días se han llevado a cabo importantes operaciones en el sector, como la inversión de 300 millones que prevé realizar durante el próximo lustro el grupo británico GSA, especializado en el negocio de las residencias de estudiantes. Por otro lado, la *proptech* Lemonkey, propiedad de Aguirre Newman y Housers, ha anunciado que abrirá una ronda de 300.000 euros para iniciar una nueva etapa de crecimiento de esta inmobiliaria digital *low cost*. Asimismo, en el sector logístico, Merlin ha realizado la mayor operación de alquiler de un activo de este tipo en España, tras arrendar a Leroy Merlin una plataforma en Madrid en la que ha invertido 29 millones de euros.

LUNES MONTEJO

El *family office* pone a la venta dos locales *prime* en Madrid por 20 millones de euros.

CBRE

La gestora de fondos pone a la venta el centro comercial Berceo por 105 millones de euros.

AEDAS HOMES

La compañía amplía capital por 50 millones de euros en el año de su salto al parqué.

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/empresa/la-semana-del-real-estate-de-la-apuesta-de-gsa-por-espana-al-negocio-proptech-de-aguirre-newman>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

-

MARTES
AGUIRRE NEWMAN

La inmobiliaria y Housers refuerzan su *proptech* Lemonkey con una apertura de ronda de 300.000 euros.

COLONIAL

La socimi aprovecha la fase de desinversión de Lar y compra un edificio en Madrid por 32,5 millones de euros.

SERVIHABITAT

La *servicer* incrementa sus ventas un 17% hasta septiembre y roza los 1.300 millones de euros.

NEINVER

La gestora compra 40.000 metros cuadrados de suelo industrial en Madrid por 16 millones de euros.

-

MIÉRCOLES
NEINOR HOMES

La empresa pierde 6,1 millones hasta septiembre y recompone su consejo con talento de BDO.

HISPANIA

La socimi paraliza la venta de su cartera de oficinas por la situación política en España.

-

JUEVES
GSA

El grupo prevé invertir 300 millones de euros en las residencias de estudiantes.

ENGEL&VOLKERS

La inmobiliaria de lujo lleva sus pisos en España al salón inmobiliario de Abu Dhabi.

IBERDROLA INMOBILIARIA

La promotora inicia la venta de 17 viviendas en Valencia.

-

VIERNES
DOMO ACTIVOS

La compañía pondrá en marcha una ampliación de capital de 15 millones de euros para nuevas compras.

MERLIN

La socimi se convierte en casero de Leroy Merlin al finalizar el desarrollo de Meco II.
TH Real Estate
El fondo europeo engorda su fondo europeo y capta 422 millones de euros más.